

PlantaDoce.

Entorno

El Instituto Coordinadas recalca la fortaleza del sistema sanitario en Madrid frente al SNS

La entidad ha realizado un examen de la situación sanitaria actual en el que concluye que Madrid es la comunidad autónoma “más fortalecida” en este ámbito en comparación con el conjunto de España.

PlantaDoce
7 dic 2022 - 10:08



El Instituto Coordinadas de Gobernanza y Economía Aplicada alaba a Madrid. La entidad ha realizado un examen de la situación sanitaria actual en el que concluye que Madrid es la comunidad autónoma “más fortalecida” en este ámbito en

PlantaDoce.

comparación con el conjunto de España, casi tres años después de que comenzara la pandemia.

La primera parte del análisis hace referencia a que “el caos producido en las últimas semanas ha evidenciado que **existe un problema sanitario a nivel estructural en el conjunto de España**, y no en comunidades autónomas concretas”. La segunda entrega se focaliza en analizar la situación en la que se encuentra Madrid, como comunidad “más fortalecida desde el punto de vista sanitario en comparación con España en su conjunto”, destaca el Instituto Coordinadas de Gobernanza y Economía Aplicada.

“Si bien la sanidad es competencia autonómica, ello no significa que el Gobierno se deba desentender de los problemas estructurales que afectan al sistema sanitario en su conjunto; es cierto que **la innovación y la investigación son esenciales para su correcto funcionamiento**, pero el alma del sistema son los profesionales sanitarios, desde el colectivo médico hasta el enfermero, pasando por el farmacéutico o las sociedades científicas”, según señala Jesús Sánchez, vicepresidente ejecutivo del Instituto Coordinadas y Economía Aplicada.

Madrid sigue destacando por contar con “la mejor red hospitalaria de España con 35 centros públicos”, según el Instituto

El pasado octubre, se aprobó en Consejo de Ministros destinar una partida de 5.511 millones de euros para cubrir los gastos de sanidad en los Presupuestos Generales del Estado de 2023, lo que supone un aumento de 77 millones de euros en comparación con el ejercicio anterior, y permitirá acometer algunas de las nuevas inversiones previstas en materia de atención primaria, destaca el Instituto.

Sin embargo, como apunta el Investigación del Instituto Coordinadas, “Madrid es la región que más incrementa su gasto en sanidad en todo el país, contando con el mayor presupuesto sanitario de su historia: 8.783 millones de euros y con previsión para 2023 de subir el presupuesto otros mil millones de euros más, hasta alcanzar 9.789 millones de euros”.

PlantaDoce.

De hecho, añade el informe, a nivel de infraestructuras, la Comunidad de Madrid sigue destacando por contar con “la mejor red hospitalaria de España con 35 centros públicos que son un referente a escala nacional e internacional”.

Según el Monitor de Reputación Sanitaria (MRS), el estudio de referencia en el sector que realiza más de 6.500 encuestas a médicos, enfermeras, asociaciones de pacientes, gestores y periodistas, entre otros colectivos, seis de los diez mejores hospitales públicos de España pertenecen a la Comunidad de Madrid.